

## Au collège Alain de Crozon, les 5es visitent le château de Kerjean



Les élèves de cinquième du collège Alain ont visité le château de Kerjean, pour compléter leur programme d'histoire-géographie. (Christel Barbey Collège Alain)

Le [collège Alain](#), à Crozon, renoue avec les sorties de classe, pour la plus grande joie des élèves et de leurs professeurs. Les cinquièmes se sont déplacés, mardi, en allant visiter le [château de Kerjean](#) et son exposition temporaire, « En terre inconnue, le monde au XVe siècle », qui correspond à un thème de leur programme d'histoire-géographie.

Après la visite, le groupe a réalisé un codex aztèque, dont les esquisses seront perfectionnées en cours d'arts plastiques. « Nous sommes ravis de pouvoir, de nouveau, sortir avec nos élèves et l'année a commencé par les troisièmes, qui sont allés voir au Rex un documentaire sur l'engagement, "Bigger than us" », confie, tout sourire, Pascale Le Bars, professeur d'histoire-géographie.

Les sorties se poursuivront après les vacances pour les quatrièmes, qui iront découvrir l'exposition « L'amour, récits d'Orient et d'Occident », à l'[abbaye de Daoulas](#). Un thème abordé dans leur programme de français.